


No. 項目 回答 点数

1 バスケットボールが使えないことだけです。いつも使わせていただきありがとうございます。
青年センターは築45年を迎えました。体育館の構造は開館当初のままです。当時はバスケット利用を想定していなかったと
思われます。しかし、他の資料を見ても分かるように現状でも体育館の利用率はほぼ100%です。よって、利用競技の拡充は
現実的ではありません。バスケットの利用は、子どもセンターやふるる函館、学校開放などにお問い合わせください。

90

体育館が冬は非常に寒い。暖房設備を充実してくれたら満点。 90

体育館の冬場の暖房設備。

3 シャワーが使えなくなった。
シャワー室は、年間30回程度の利用しかなかったこと、配管部が老朽化で腐食したこと、ボイラー暖房でなくなったことで平成23年度7月
で凍結しました。修繕することは不可能だったために廃止になった経緯があることをご理解ください。

4 電話予約が可能になれば・・・
電話での仮予約は可能です。ただし、市の条例上申請書の提出は利用する前に必要です。青年団体は２か月前から予約
できるだけでなく無料でお使いいただいています。優遇されていること、公共施設は市民の共有財産であることを鑑み、記
入することは多少ご面倒かもしれませんが、現状をご理解いただければ幸いです。

98

暖房の温度調整を各部屋で行いたい。 95

冬季の室温調整をもう少し細目に出来たら？ 70

6 貸室料を下げてほしい。
使用料は条例で決まっていることなので、合理的な理由がない限り函館市への要望ができません。他の公共施設と比較し
ても青年センターの使用料は非常に安価であることをご理解ください。

95

7 アイスの自動販売機。ジュースにシャイニーアップルとつぶつぶオレンジを入れてほしい。
青年センターの自動販売機は通常よりも缶は30円、ペットボトルは10円安く販売しています。指定管理者である私たちが業者から販売
マージンをもらわないことと、売れ筋商品のみを厳選しておいていることで実現しています。この体制を崩してしまうと、通常より安価での
販売ができなくなるので現状維持でお願いします。

98

8 トイレに手拭きペーパーを設置していただきたい。 トイレの手拭きペーパーは一度検討いたしましたが、ランニングコストが高額だったために導入を見送りました。

会議室の壁掛けの扇風機を増やしてほしい。事務所の方々は100点です。

夏場の扇風機の使用を明白に指導してください。その他はございません。むしろ、スタッフの皆さんのや
さしい言葉がけ、心遣いには感謝しております。

100

10 夜１１時までだと、なおうれしいです。
夜１１時までの開館は労働基準法に基づくと人件費の割増料金が発生します。よってスタッフを配置することが難しいため
現実的ではありません。それに代わる取り組みとして水曜夜間開館を実施しています。

97

11
受付の対応は好評です。音楽室使用の時、10時からの時は待つことなく入室できますが、13時からの時
は一般の方も本を読んだりして休んでいるので少しザワザワして申し訳なく思います。（書き方、おかしく
てごめんなさい）

午後の利用区分は13時からですが、午前中に利用していた団体の活動がすでに終わっていた時に限っては10分前から入室できます。
午前の利用区分は9時からなので午前の活動は10時からすることができます。よって、午後から活動する際も練習開始時間をあとにずら
すなど団体内で調整をお願いいたします。

80

12 鏡を増やしてほしい。 鏡を利用するダンスの団体などが増えているため、鏡の増設を前向きに検討いたします。少々お待ちください。

駐車場を青年センター利用者専用に確保してほしい。

駐車場の混雑具合が事前に分かれば会員への対応もしやすくなります。例えば各部屋のカレンダー近く
に千代台イベントカレンダーがあればうれしいです。

90

駐車場が広く、停めやすくなると100点満点です。 90

14 展示パネルを塗りたい。「ご意見・ご要望」を黒板に直接書くようにしてはいかがでしょうか？
展示パネルはまだ新しいので古くなって劣化してきたらお願いするかもしれません。そのときはよろしくお願いします。
要望などを直接黒板に書くようにすると背の高い人しか書けなくなってしまうのと、落書きのようになってしまう可能性がある
ので現実的ではありません。

80

15
建物が古いので鮮やかな色彩が欲しいです。ホールのイスを赤にするとか、入口に花を植える（黄色）と
かどうでしょう。

入口に花を植えるのはとても建設的でいいアイディアだと思います。しかし前庭の手入れや花植えするだけで精一杯なの
で現実的ではありません。

90

本当は100点ですが、向上心を持ってほしいためあえて10点減点 90

いつもお世話になって、よくして頂き感謝です。 100

サービス面は良好。設備がやや古いせいからやむを得ないと思う。 80

いつもお世話になってます。ありがとうございます。 100

感謝しています。今後もよろしくお願いします。 100

ほぼ十分 99

なし。皆様素敵！ 100

十分満足しています。 100

高い採点ありがとうございます。高得点を維持し続けられるようスタッフ一同業務に取り組んでまいります。

90

100点にするためのアイディアに対する回答（利用者しんぼく会ご案内）

2

16

5

9

13

駐車場の増設は事実上不可能です。

駐車場の混雑状況を予想できるよう、各部屋のカレンダー横に千代台イベントカレンダー（オーシャン、陸上競技場、テ
ニスコート）を掲示しました（7/2実施済）。これから毎月更新いたします。建設的なアイディアありがとうございます。
上記のカレンダーを参考にしながら、お車の乗り合いや自転車、公共交通機関をご利用いただくなど各団体で工夫をお願
いいたします。

70

80

函館市へ暖房設備の増設改修要望をいたします。ご要望ありがとうございます。

お部屋で暖房調整ができるようになると、点けっぱなしによる無駄なガス代がかかってしまう可能性があります。ガス代を節
約することで備品や修繕などに充てたいと考えております。ご面倒をおかけするとともに、温度調整がもともと難しい暖房設
備で大変恐縮ですが、温度調整のご要望は内線でお申し付けいただきますようお願いします。

会議室の壁掛け扇風機ですが、昨今の夏場が暑いことを鑑みて増設できるよう準備をいたします。少々お待ちください。
扇風機の使い方がわからなければ事務室までご遠慮なくお申し付けください。
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意見箱および報告書からの要望について（対処事項のみ抜粋、平成25年度利用者しんぼく会でのアイディアに対する対処も含む）

項目 対処 実施月

調理室の冷蔵庫に腐ったものがありました。 冷蔵庫内の管理を徹底し名前のないものは処分。 平成25年5月

会議室が非常に暑いので、日よけフィルムを貼ってほしい。（利用者しんぼく会） 壁掛け扇風機を会議室に2台、第1クラブ室・第2クラブ室に1台設置。 平成25年5月・7月

調理室のガラスコップが小さすぎるため、大きいものを設置してほしい。（利用者しんぼく
会）

使い勝手の良いガラスコップを設置。 平成25年7月

図書を読ませていただいているのですが、もし要望してもよいなら新書の評論がほしい
です。本の要望は可能なのでしょうか？

年2回程度、各2冊程度ずつ図書のリクエストを受け付けるようにし
た。 平成25年7月

青年センター利用状況について（平成25年4月～平成26年3月）

項目

青年登録　43件 (前年度40件、前々年度42件)

全室平均稼働率  69.05%（前年度61.5%、前々年度62.6%）
　体育館　　　　94.8%（前年度93.2%、前々年度94.9%）
　第１クラブ室　76.7%（前年度71.2%、前々年度72.9%）
　第２クラブ室　62.5%（前年度56.6%、前々年度57.2%）
　会議室　　　　83.4%（前年度72.2%、前々年度76.8%）
　和　室　　　　 38.2%（前年度39.9%、前々年度37.0%）
　音楽室　　　　78.0%（前年度78.0%、前々年度81.1%）
　調理室　　　　18.6%（前年度19.5%、前々年度18.9%）

※水曜夜間開館実績について

　全室平均稼働率　66.9%（前年度11～3月  53.78％）

利用者数 55,459人（前年度51,469人、前々年度71,822人）
　主催 　4,525人（前年度3,474人、前々年度9,836人）　※
　青年　11,646人（前年度12,984人、前々年度17,891人）
　一般　39,288人（前年度35,011人、前々年度44,095人）

備考

利用者数を、前年度から区分（午前・午後・夜間）ごとではなく団体ごとにカウントし、延べ
人数ではなく実人数でカウントする方法に変更したため利用者数が減少

※青年センター主催によるイベントや講座などの参加者数
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項目 備考 実施月

水曜日夜間開館継続 全室平均稼働率　66.9%（前年度11～3月  53.78％） 平成25年4月～

貸出用傘立てを設置（受付前） 平成25年4月

靴置きを設置（会議室・第1クラブ室前） ダンスサークル、料理サークル用 平成25年4月

勉強スペース設置（ロビー） 平成25年5月

新聞記事、ＮＰＯ支援情報公開、青年センター利用サークル専用ラック設置（ロビー） 平成25年5月

館内の大規模節電
平成22年度比 月平均23.39％削減
（函館市の削減目標は13%）

平成25年7～9月

情報検索コーナーのパーティションリニューアル（受付前） 平成25年7月

ホワイトボードの交換（会議室・第2クラブ室） 平成25年8月・9月

電波式時計を設置（相談室、受付前、1・2階ロビーの4か所） 平成25年10月

大型灯油ストーブ交換（体育館） 2台中1台　※市の負担 平成25年10月

プロジェクタおよびスクリーンの購入 平成26年4月からの有料貸出を見越して2台購入
平成25年11月
平成26年3月

「恋するフォーチュンクッキー」函館バージョンに参加 平成25年11月

エアコンの設置（調理室） 平成26年1月

ホワイトボードの設置（調理室） 平成26年3月

利用団体以外に対するラミネートサービス終了 平成26年3月

喫煙所撤去 平成26年3月

会議用机、イスなどの備品修繕、タイル張替。蛍光管の交換。 随時

自主的に改善およびサービス向上した事柄や設備（経年劣化による交換も含む）
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項目 回答

100点にするためのアイディアの中にある「千代台イベントカレ
ンダー」はホームページで見ることができますか？

文化・スポーツ振興財団のホームページで見ることができます。各
部屋に掲示しているイベントカレンダーは毎月最新情報に更新しま
す。

100点にするためのアイディアの中の回答にある「暖房設備の
増設改修」は、旧くかつ気密性のない施設なのに暖房設備を
増やしても意味はあるのか？気密性を高める工事をした方が
よいのではないか？

気密性を高める工事については、何度か市に対して予算要求をし
ておりますが、施設の構造上改修が難しいということで昨年回答を
もらいました。
暖房設備を増やしたら意味があるかどうかについては、昨年度冬
季に行われた体育館を会場にしたイベント時、朝からポータブルス
トーブを増強して暖めた結果、充分暖まったため問題ないと認識し
ています。

最近、体育館の雨漏りが気になっています。
このほど、市に報告し雨漏り修繕依頼を要望した結果、早急に修
繕していただくことができました。先週の大雨時に雨漏りが発生し
ていなかったのでご安心ください。

体育館のステージ上を貸室として使用することはできません
か？ダンスやお芝居の練習ができると思います。

ご意見ありがとうございます。前向きに検討させてください。音を出
して活動する団体同士が共存して利用することが難しいため、体
育館全ての面の使用が運動団体であれば実現可能であると考え
ます。

資料の中にある稼働率は「勉強スペース」を利用した人が
入っているのですか？

勉強スペースを利用した人はロビー利用人数でカウントしているの
で、ここの資料だと「一般」に人数が入っています。
稼働率とは、利用可能数のうち利用された割合のことを指します。

プロジェクターでパソコンの動画を見ることはできますか？
可能です。事前に動作確認したい場合はご遠慮なくお申し出くだ
さい。青年、一般ともに一区分600円で貸し出しています。

資料の中にある稼働率は青年センターしか載っていないの
で、市内外の類似施設と比較されているとわかりやすいので
は？

次年度、よりわかりやすい資料と情報提供を目指して改善したい
と思います。検討させてください。ご意見ありがとうございます。

黒い底の靴の利用禁止について詳しく聞きたい。

以前、ダンスを中心に貸室後に床が黒くなり、清掃の範疇を超えた
作業が発生しました。黒いゴム靴を使用すると、ターンや激しい動
きをした際に床にその跡がついてしまいます。よって、運動など激
しい動きやダンス練習をする場合は黒い底の靴の使用はご遠慮く
ださい！ご協力をお願いします。

質疑応答等での要望事項とその回答（7月14日利用者しんぼく会時）
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